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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ うらちゃんｍiｎiの現況について 

 (1) うらちゃんｍiｎiと地域交通の在り方についてのアンケー

ト 

 (2) 運用継続について 

２ 新型コロナワクチン３回目のワクチン接種状況と課題及び対

策について 

３ 消防行政について 

４ おくやみコーナーの設置について 

５ ヤングケアラーの本市の課題と今後の取り組みについて 

２ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

２ 浦添前田駅周辺地区土地区画整理事業について 

 (1) 今後の計画について 

３ 前田地域内の冠水対策について 

４ 経塚駅周辺の整備状況について 

５ 公共施設へのフラッシュランプ設置について 

６ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 小学校・中学校の対応について 

 (2) 特定教育・保育施設等の対応について 

７ 自然体験学習事業について 

８ 前田１丁目53番付近と浦添総合病院建設予定地を道路等で接

続することについて 

３ 儀 間 光 秀  

１ 港湾計画改訂について 

 (1) 第６回長期構想検討委員会資料作成にあたり、浦添市の提

言、提案はどのように検討されているか、その後の取扱い

状況について 

 (2) 浦添ふ頭地区の事業化にあたっては「需要の顕在化」を挙

げている。早期の需要の顕在化に向け当局としてなすべき

ことは何か。 

 (3) 交流・賑わい空間のビーチについて、防波堤なしで事業可

能との見解を示している。その実現可能性と課題について 

２ 跡地利用計画について 

 (1) プロポーザルの実施状況と今後の取り組みについて 

 (2) 移転先の受入れ状況について 

３ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について 

 (1) 事業計画で示されている保留地処分の状況について 

 (2) 未処分保留地の処分にあたっての課題について 

 (3) 14－２街区の保留地を含めた土地利用計画について 

４ 上下水道管の維持管理について 

 (1) 上下水道管の維持・補修の現状について 

 (2) 経年劣化に伴う上下水道管補修に係る整備計画と課題につ

いて 



2 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 大 城   翼  

１ 地域クリーン活動事業について 

２ おくやみ手続ワンストップ窓口設置について 

３ 民間提案制度の取り組みについて 

４ キャンプ・キンザー跡地利用について 

５ 西海岸開発について 

５ 又 吉 正 信  

１ キャンプ・キンザーと新跡地利用特措法の拠点返還地につい

て 

 (1) 新跡地利用特措法では、従前と比較して拠点返還地の何が

拡充されたか伺います。 

 (2) 跡地利用計画の今年度のスケジュールについて 

２ アートで地域を活性化させる取り組みについて 

３ デジタルサイネージ（電子看板）について 

 (1) 市役所市民広場への設置について 

 (2) 国道330号沿いのカルチャーパークに設置して市民サービ

ス向上を図ることについて伺います。 

６ 仲 程 淳 也  

１ 子育て支援事業について 

２ 当山小学校通学路の交通渋滞について 

３ 伊祖神社の歩道整備について 

４ 本市における下水道の整備状況について 

５ てだこ浦西駅周辺の整備について 

６ 市内小中学校の卒業式、入学式について 

７ 比 嘉 武 宏   

１ 北方領土返還運動全国強調月間の取り組みについて 

２ 第７回世界のウチナーンチュ大会の進捗状況について 

３ ヤングケアラー支援について 

４ 城間中央線から国道58号へ右折するための信号機設置の進捗

状況について 

５ キャンプ・キンザー跡地利用の進捗状況について 

８ 金 城 大 輔  

１ ＳＤＧｓ及び二酸化炭素の削減の取り組みについて 

 (1) 浦添市地球温暖化対策実行計画の取り組み状況について 

 (2) 「ゼロカーボンシティ」宣言を検討することについて 

 (3) 食品ロス削減の取り組み状況について 

２ カーミージーの海浜公園について 

 (1) 海浜公園の進捗状況について 

 (2) 海浜公園に隣接するホテル建設計画の状況について 

３ 港川ステイツサイドタウンの課題解決の取り組みについて 

※取り下げ 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 道路行政について 

 (1) 国道58号の８車線化に伴う影響について 

 (2) 市道城間中央線から国道58号の宜野湾向けに右折できるよ

うに取り組むことについて 

 (3) 浦添西原線の拡幅のスケジュールとシンボルロードとして

の取り組みについて 

 (4) 「市道牧港港川線」及び周辺道路の整備について 

５ ＤＸの取り組みについて 

 (1) 転出・転入手続のワンストップ化、デジタル化に向けての

取り組みについて 

 (2) 自治体クラウドの導入状況について 

６ 「赤ちゃんの駅」事業の検討と市内公共施設において授乳ブ

ースを設置することについて 

７ 網膜色素変性症の方が使用する特殊な眼鏡を「日常生活用具

給付等事業」の対象に追加することについて 

９ 下 地 秀 男  

１ マイナンバーカードについて 

 (1) 普及方法について 

 (2) マイナポイントの付与について 

２ 介護士・保育士の賃金アップについて 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) ワクチン接種について 

 (2) 中小企業・小規模事業者等支援拡充について 

  ①雇用の維持について 

  ②支援策について 

４ 自治会への支援拡充について 

５ ふるさと納税について 

６ 道路行政について 

 (1) 西洲と国道58号を結ぶ道路について 

 (2) 内間９号線の整備進捗状況について 

７ デジタルトランスフォーメーションについて 

10 松 下 美智子   

１ 教育行政について 

 (1) 学校現場からの児童虐待通報の在り方についてお伺いしま

す。 

 (2) 学校に配属されている学校支援員・生徒サポーターの拡充

についてお伺いします。 

２ 学童クラブへの支援について 

 (1) 障がい児の対応について 

 (2) ひとり親（父子・母子）家庭への対応について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 保健行政について 

 (1) 若年妊娠出産支援についてお伺いします。 

 (2) 不妊治療の保険適用拡大について 

  ①令和４年４月から、不妊治療の体外受精等に保険適用が拡

大されます。その内容についてお伺いします。 

４ 生理用ナプキン配布支援策の次年度の取り組みについて 

５ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業の進捗状況について 

 (1) 分散型エネルギー供給事業の柱となるフィットネス事業者

の参入についてお伺いします。 

６ オリオン通り線の整備事業について 

 (1) 完成の見通しについてお伺いします。 

 (2) オリオン通り線から住宅に入る交通量の多い道の一方通行

化についてお伺いします。 

７ 屋富祖大通り（県道38号線）拡張整備についてお伺いしま

す。 

８ 粗大ごみ処理券を剝がされても使用できるようなシールに改

善することについてお伺いします。 

11 稲 嶺 伸 作  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 本市における２回目のワクチン接種状況と見解を伺う。 

 (2) 本市における３回目のワクチン接種状況と見解を伺う。 

 (3) 小児へのワクチン接種体制と見解を伺う。 

 (4) 県内で新型コロナウイルス感染者の初確認から２年が経

過、市民、事業者、医療従事者等の声を踏まえて市の見解

を伺う。 

 (5) 生活困窮者支援の状況を伺う。生活保護、緊急小口資金、

総合支援資金、生活困窮者自立支援金、住居確保給付金の

申請状況の推移と対策を伺う。 

 (6) 事業者支援の状況を伺う。 

２ ヤングケアラーの状況と対策について 

３ 建て替え計画が進む新体育館、ＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡ

ＲＫ 浦添内の周辺整備について 

 (1) 計画の行程スケジュール、概要を伺う。 

 (2) 屋外にバスケットコートやスケートボード場等が設置でき

ないか見解を伺う。 

 (3) 市民サービスと災害時を見据えてコンビニエンスストア設

置の見解を伺う。 

４ 市有地へのコンビニエンスストア誘致等、民間活力の活用に

ついて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ デマンド型コミュニティバス「うらちゃんｍiｎi」について 

 (1) 第二期の状況を伺う。 

 (2) 次年度以降の継続運行に向けた対策の進捗を伺う。 

  ①当該事業における本市の予算補助 

  ②国の事業活用 

  ③隣接市町村との広域連携 

12 護得久 朝 文  

１ 浦添市の新型コロナウイルス感染防止対策について 

 (1) ワクチン接種の状況、ＰＣＲ検査の状況 

 (2) 小中学校に対する支援 

 (3) 保育園等及び学童クラブへの支援 

２ 小中学校におけるタブレットの活用状況 

３ シーサー通りの危険箇所の整備について 

４ てだこ浦西駅周辺及び浦添前田駅周辺の土地区画整理事業の

状況について 

５ 那覇港浦添ふ頭地区交流・賑わい空間整備について 

６ 企業誘致の取り組みについて 

７ オオゴマダラ蝶を浦添市の蝶とすることについて 

13 銘 苅 幸乃助  

１ 教育行政 

 (1) 学校の個人情報の取扱いについて現状を伺う。 

 (2) ＩＣＴ教育について伺う。 

 (3) コミュニティ・スクール（学校運営協議会）について現状

を伺う。 

 (4) 通学指定校変更について現状を伺う。 

２ 保育行政 

 (1) 浦添市立保育所保育業務支援システム導入について伺う。 

 (2) 保育園、幼稚園、認定こども園に勤めている職員の休憩時

間について伺う。 

３ デジタル行政 

 (1) 本市ホームページについて伺う。 

  ①現状について 

  ②２月４日の不具合について 

 (2) 公式ＬＩＮＥについて伺う。 

４ 軽石問題について、対策の現状を伺う。 

５ 働き方改革について、ｗｉｔｈコロナでできる庁舎内での取

り組みについて伺う。 

６ 本市で庁舎内にアルコールチェッカーを使用している課はあ

るのか伺う。 

７ 新型コロナウイルスワクチン接種について伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

８ 庁舎内でのパワハラをはじめ、あらゆるハラスメントについ

て伺う。 

９ 道路行政 

 (1) 県道251号線（パイプライン）伊祖英祖王拝所前の停止線

について伺う。 

 (2) 伊祖マックスバリュ（浅野浦６号線）近くの停止線につい

て現状を伺う。 

14 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校について 

 (1) 建設に向けての課題と取り組みについて 

 (2) 開校に向けての課題と取り組みについて 

２ 鉄軌道の導入について 

 (1) てだこ浦西駅の利活用について 

３ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について 

４ 福祉行政について 

 (1) 認知症対応策について 

 (2) 障害支援区分について  

15 上 原 聖 也  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 県知事選挙について 

 (2) ３期目の公約について 

  ①着手率 

  ②達成率 

  ③今後の見通し 

２ 令和３年度子育て世帯への臨時特別給付金について 

３ 保育行政について 

 (1) 新型コロナウイルス感染症に伴う保育園等の臨時休業数 

 (2) 市より要望した家庭保育可能な方への登園自粛数 

 (3) 登園自粛に伴う給食費等の負担について 

 (4) 教育充実費について 

４ 新型コロナウイルス感染症に伴う雇用支援について 

 (1) これまで行った支援 

 (2) 今後の計画 

 (3) 会計年度任用職員数の推移 

 (4) 市民向けテレワーク人材育成事業について 

５ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

16 當 間 清 春  

１ 教育行政 

 (1) 令和３年度教育相談支援員の半減による学校現場への影響

について 

 (2) 令和４年度教育相談支援員の体制について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 本市の老朽化する公共施設の長寿命化計画について 

 (1) 学校施設（遊具等含む） 

 (2) 中央公民館・分館・ハーモニーセンター 

 (3) ＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡＲＫ 浦添 

 (4) 上下水道部庁舎 

３ 沢岻イリヌカーの文化財指定に伴う審議会の結果について 

４ 学童クラブ待機児童数と支援について 

５ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

６ ふるさと納税について 

17 具志堅 興 一  

１ 浦添市の子供を取り巻く環境について 

 (1) コロナ禍における浦添市内小中学生の不登校について 

 (2) 「子どもの貧困」への各部局の対策と連携について 

 (3) 浦添市内中学生の高校への進学率について 

 (4) 「浦添市子ども・子育て会議」について 

２ 浦添市のまちづくりについて 

 (1) 浦添西海岸整備計画について 

 (2) てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について 

18 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 市民への説明なく退職金を受け取ったことについて伺う。 

 (2) 名護市長選挙の結果について市長の見解を伺う。 

 (3) 渡具知市長の実績をどう評価するかを伺う。 

２ 給食費の完全無償化について 

 (1) 給食の完全無償化は、いつ実現できるかを伺う。 

３ コロナ禍による影響について 

 (1) 市民生活への影響を伺う。 

 (2) 子供への影響を伺う。 

 (3) 市内事業所への影響を伺う。 

 (4) 本市財政への影響を伺う。 

 (5) 自治会への影響を伺う。 

４ 自治会支援について 

 (1) 自治会の加入状況を伺う。 

 (2) 県内他市との比較を伺う。 

 (3) 市内在住の浦添市職員の自治会加入状況を伺う。 

 (4) 市内在住浦添市職員幹部の自治会加入状況を伺う。 

 (5) 自治会長会事務所の設置の進歩状況を伺う。 

５ てだこ浦西駅周辺、まちづくり及び分散型エネルギー事業の

遅れについて 

６ 教育相談支援員について 

 (1) 支援員の役割を伺う。 

 (2) 支援員が減らされたことによる影響を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

７ 保育行政について 

 (1) 令和４年度保育入所手続の進捗状況について伺う。 

  ①兄弟児について 

  ②小規模保育事業所から卒園する３歳児の受入れについて 

 (2) 保育士確保策について伺う。 

 (3) 子育て支援センターについて伺う。 

19 當 間 左知子  

１ 保育行政についてお伺いします。 

 (1) 保育士の処遇改善について 

 (2) 保育料無償化による市の負担額について 

 (3) 保育要録・こども要録について 

２ 第４次てだこ親子プラン（第２期浦添市子ども・子育て支援

事業計画）についてお伺いします。 

 (1) 浦添市子ども・子育て会議について 

 (2) 令和４年度の事業計画について 

３ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 小中学校の不登校の児童生徒について 

  ①３月１日の人数 

  ②支援策 

４ 浦添総合病院の移転問題について 

20 仲 村 直 子  

１ 新型コロナウイルス感染症のオミクロン株による新規感染者

数が沖縄においては爆発的に増加した年明けでした。最近では

少しずつ減少してきているところです。しかし、医療の逼迫に

伴って、自宅療養者が県内では8,000人を上回る日もありまし

た。浦添市においては、市の担当課が自宅療養者への物資支援

に迅速に取り組む毎日と伺っています。コロナワクチンの３回

目接種が前倒しで進められ、ＰＣＲ検査では昨年12月には浦添

市が独自に無料実施されるなど、市民の命を守る取り組みが進

められたことは大変評価されています。コロナの感染被害をな

くす対策を行いながら、市民の暮らしを支える市政を求めま

す。 

 (1) ワクチン接種の進捗状況と、ワクチンの確保状況について 

 (2) 浦添独自のＰＣＲ検査の無料実施を2021年12月に行った結

果について 

 (3) 高齢者施設や保育所等におけるＰＣＲ検査の状況について 

 (4) 自宅療養者への浦添市の取組の状況について 

 (5) 新型コロウイルス感染症の影響により収入が減少した被保

険者等にかかる国民健康保険税の減免の内容と周知のため

の取組について 

 (6) コロナ禍における女性の失業、生活不安、「生理の貧

困」、ＤＶなどの相談の状況、支援内容について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (7) コロナ禍による自殺者数を伺う。 

 (8) コロナ困りごと相談窓口設置を求めて、生活困窮者の相談

件数及び子育てに関する相談件数を伺う。 

２ コロナ禍の感染対策で自粛・休業要請で家計が落ち込んでい

る世帯や、高齢化などで生活困窮となっている世帯への福祉行

政について 

 (1) 低収入で生活が困っているときに病気になり医療を受けら

れない方が一時的に利用できる「無料低額診療事業」の周

知について 

 (2) 加齢に伴い難聴となった方への補聴器購入に補助すること

について進捗状況を伺う。 

 (3) 重度介護認定者に対する特別障害者手当申請の進捗状況を

伺う。 

 (4) 「生活保護の申請は国民の権利です」の周知を求める。 

３ 学校教育において子どもたちの学びを保障するために 

 (1) 小学校の１・２年生の30人学級の完全実施と中学３年まで

の35人学級の進捗状況について 

 (2) 小学校・中学校での不登校、いじめの件数について令和元

年度、令和２年度の比較と対応策、教員の働き方について 

 (3) 文科省が行っているスクール・サポート・スタッフ配置事

業について 

 (4) 通学路の安全点検以降の取組の進捗状況について 

４ 保育・放課後児童クラブ行政について 

 (1) 待機児童解消の取組について、直近の待機児童数と対応策

を伺う。 

 (2) 子育て支援拠点事業の継続について 

 (3) コロナ禍での子育て支援拠点事業の展開について 

 (4) 浦添市における放課後児童クラブ家賃補助の、補助額と個

所数について、令和３年度の実施内容と国の補助基準額に

ついて伺う。 

５ 道路行政について 

 (1) オリオン通りの道路改良工事の進捗状況と完成予定につい

て伺う。 

 (2) 宮城２丁目宮城公民館から「ういるみ橋」への道路は、急

な坂道で道幅が狭く歩道も狭い。歩道の段差もあり踏み外

しかねないなどの危険個所についてガードレールを設置す

るなど改善を求める。 

６ 浦添西海岸の新軍港建設について、米海兵隊がオスプレイや

ヘリコプターを那覇軍港に離着陸させる危険性の高まりに抗議

し、市民への危険を招く浦添西海岸新軍港建設中止を市長に求

める。 

７ 土地利用規制法の市民への影響について 

８ 地球温暖化対策の浦添市における取組について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

21 真栄城 玄 誠  

１ 浦添市新クリーンセンターの整備について 

２ 牧港補給地区返還について 

 (1) 跡地利用計画の進捗状況について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策業務に従事する職員の処遇に

ついて 

４ 浦添市社会福祉協議会の運営について 

５ 内間市営住宅の街路樹を円形等に剪定することについて 

22 又 吉 健太郎  

１ モノレール運営事業について 

 (1) 沖縄都市モノレール株式会社の減資について 

 (2) 浦添市内にある各駅の乗降者数と計画当初の見込みについ

て 

２ 保育行政について 

 (1) 次年度の待機児童の見通しについて 

 (2) 次年度の認可園における保育士不足の見通しについて 

 (3) 借り上げ社宅制度等の保育施設支援事業の運用状況と次年

度の見通しについて 

 (4) 処遇改善手当の支給見通しについて 

３ 本市の子育て支援拠点の在り方について 

 (1) 新年度予算に反映されていないことについて 

 (2) 審議会を無視して、廃止方針を打ち出し、市政を混乱させ

たことについて 

４ 浦添市内の学童保育の現状と課題について 

５ 浦添市のホームページについて 

 (1) 小さな改善は認められるが、今後もこのホームページを運

用していくのか。 

 (2) 市民から定期的に使い勝手の評価を得る仕組みを作るべき

ではないか。 

６ 結婚新生活支援事業実施について 

７ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) ３回目のワクチン接種状況について 

 (2) 石垣島旅行はワクチン接種促進の呼び水になったのかの検

証について 

 (3) 低所得者層向け支援や市内企業向けの経済対策について 

 (4) 自宅待機者への食料物資支援事業について 

23 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行っ

ている教職員の割合について 

 (2) 直近３か月間における、公立小中学校教職員の最長の残業

時間について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (3) 学校業務改善推進プランにおいて、「全ての教職員が業務

改善の取組が進んでいると実感することを目標とする。令

和２年から３年度、達成率60％以上を目標とする。」と掲

げています。アンケートの集計結果について 

 (4) 学校現場の抜本的な負担軽減に向け、教職員の増員を市独

自で行うことについて 

 (5) サービス残業の温床となっている給特法の改正及び教育予

算の増額を国に対して求めることについて 

２ 生徒に対し合理性のない規則を強いる「ブラック校則」が問

題視されています。校則に残る生徒への人権侵害をなくし、個

性を尊重する学校へと変わることが求められています。 

 (1) 生徒自ら校則のみにテーマを絞った議論を行う場をつくる

ことについて 

 (2) 本市５中学校のホームページに校則を掲載することについ

て 

３ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、人手不足や非正規率の高さ、財政面の悪化から、社

協の存続そのものが見通せない状況になっており、本市が積極

的に関わる姿勢が求められています。 

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて  

 (2) コミュニティソーシャルワーカーの正規化を行うことにつ

いて 

 (3) 職員の雇用確保のために人件費補助を行うことについて 

 (4) 重層的支援体制整備事業を構築する上で、社会福祉協議会

と本市の関係性や重要性をどのように考えているのか伺

う。 

４ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう、産後ケア

事業の一環として新たに宿泊型及び日帰り型を実施することに

ついて 

 (1) 直近３か月間における通所型の委託先２か所の利用状況に

ついて 

 (2) 訪問型・通所型ともに利用回数を増やすことについて 

 (3) 産後ケア事業の拡充を市が率先して行うことについて 

 (4) 利用者から希望があれば外出を認めるなど、母子に寄り添

った柔軟な対応を行うことについて 

５ 浦添市役所職員の労働実態について 

 (1) 正規・非正規職員全員を対象とした残業代未払いに関する

アンケートの実施時期について進捗を伺う。 

 (2) 直近３か月間における本市職員の最長の残業時間について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (3) １日の勤務時間をフルタイムより15分短くした「パートタ

イム」で働く職員が、自治体全体の40％に上ることが総務

省の調査でわかりました。本市の状況について 

６ 「てだこキッズファースト宣言」を前面に掲げているはずの

浦添市から、長年にわたり地域に根付いてきた子育て支援セン

ターが廃止されようとしています。保護者や子どもたちの心の

よりどころである居場所を奪い、財源を削る方向性が示されて

います。ただでさえコロナ禍で行き場をなくしている親子が多

い中、さらに孤独な子育てを強いるつもりでしょうか。子育て

支援に対する本市の姿勢が問われています。 

 (1) ２月９日、「子ども・子育て会議」が行われました。子育

て支援センターの今後についてどのような判断がなされた

のか伺う。 

 (2) 委託事業としての子育て支援センターを存続させることに

ついて 

７ 市営住宅入居時における連帯保証人を必要とする制度を廃止

することについて 

 (1) 前回議会において部長は、「本市と人口規模が同程度の市

などへアンケートを実施することについては可能と考えて

いる」と答弁しました。進捗について伺う。 

 (2) 沖縄県や那覇市、豊見城市も入居時における連帯保証人の

廃止を決めました。本市においても実施することについて 

 (3) 住生活基本計画の見直しの進捗状況について 

８ 在沖米海兵隊は２月８日、県と那覇市が訓練中止を求めてい

る中、市街地に隣接する那覇軍港での訓練を強行しました。基

地負担の軽減から逆行、県民の負担は増大しています。また、

沖縄の施政権返還時に基地の使用条件などを定めた1972年の日

米合意（５・15メモ）は、那覇軍港使用の主目的を「港湾施設

及び貯油所」としています。「使用主目的は厳格に運用される

べき」とのデニー知事の主張に対し、国は米軍を擁護、対米従

属の姿勢をあらわにしています。さらに16日、県の抗議に対し

米軍側は、那覇軍港について「訓練に理想的な場所」とし、使

用継続を示唆しています。今回の一連の流れを受け、那覇軍港

の移設容認を決めている本市の見解について 

９ 昨年５月、牧港１丁目、牧港緑地ふれあい広場前の道路にて

小学生が車にはねられる接触事故が発生しました。その後、安

全対策として横断歩道の設置がなされましたが、公園利用者が

増える時間帯になると横断歩道手前の路肩に路上駐車をした車

が列をなし、歩行者が車の死角に隠れ大変危険な状況になって

います。さらなる安全対策を行うことについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

24 下 地 惠 典  

１ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について 

 (1) 地方創生臨時交付金を活用した委託事業でどのような結果

が得られたか。 

 (2) 住宅建設が進まない要因と建設促進に向けた取り組みにつ

いて 

２ 西海岸開発について 

 (1) 交流・賑わい空間の土地利用計画について 

 (2) 交流・賑わい空間から見たキャンプ・キンザーの一体的開

発の在り方について 

３ キャンプ・キンザーの拠点返還地の指定時期について 

25 又 吉 謙 一  

１ 多胎妊産婦支援について 

２ 自治会加入率と今後の課題について 

26 新 垣 有 太  

１ 子供の養育費不払い問題に対する対策の進捗状況を伺う。 

２ 新型コロナ第６波における本市への生活に関する相談件数及

び内容等について伺う。（社会福祉協議会への相談も含む） 

３ 本市小中学校における不登校及び不登校傾向のある児童・生

徒の状況と対策について伺う。 

４ 当山小学校分離新設の進捗状況について伺う。 

５ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

６ 那覇軍港浦添移設問題を含む西部開発の進捗状況について伺

う。 

 以 上 


